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立科町ってどんな町？② 
 

長野大学企業情報学部教授 前川道博先生 

前川ゼミ（鈴木梓さん・渡辺大成さん） 

 

実施日：令和４年１０月３日（月） 

 

 

 

 「立科町ってどんな町？」というテーマで 2回目の講義をしていただいた。

今回は前川教授のゼミ生（２名）に来校いただき、立科町のパンフレットやリ

ーフレットを参考にしながら、立科町で興味のある場所をグループごとにあげ

ていった。一人ひとりがどのようなことに興味を持ったのかをグループで共有

し、話し合いをすすめた。次回以降、今回の話し合いであげられた旧跡などを

見学する予定である。



令和 4 年度「蓼科学」実施報告書 

【生徒の授業日誌より】 

 

・今日は前回やった投稿にコメントをしました。みんなそれぞれ個性がでてい

ると思いました。次回の行きたいところを調べて、立科町について知ることが

でてよかったです。 

 

 

・毎日学校へ来ていて、立科町を少しずつわかってきていると思っていたけど 

まだ行っていないとこ、知らないところなどたくさんあったので、もっと学ん

で知っていきたいです。立科町はすごいいいところ、きれいなところがたくさ

んあっていいなと思いました。 

 

 

・立科町のことを改めて調べて知ることができました。調べる前は正直なにも

ないと思っていましたが、調べたらけっこういろいろなものがあるということ

がわかり、おもしろかったです。 

 

 

・立科町の行きたいところを調べていると、立科町には観光名所が多く、行き

たい場所を選ぶのが大変でした。 

 

 

・立科町にこんなにいろいろな場所があるんだ！とびっくりしました。立科町

探検に早く行きたいという気持ちが強くなりました。どこへ行くかはまだわか

らないけど、行って楽しいところとか感動するところだったらいいなと思いま

した。 


